

若い力で富士見町を盛り上げます!

—こちら商工会青年部— ⑯

最優秀賞 受賞!

4月22日(金)に南信地区・商工会青年部研修会が辰野で開催されました。

青年部では企業の後継者育成のため、この研修会を定期的に行っています。企業経営専門家の先生による講義、融資制度の説明など大変参考になります。



◀最優秀賞を受賞した
ひらつかまつみ
平塚政美さん



今回のメインは『青年の主張発表会』の南信地区予選。青年部の一員として活動してきた熱い思いを10分間のスピーチでぶつける弁論大会です。富士見町では部員の意識向上を目的に、毎年この大会に出場しています。

今年は平塚政美さんが出場し、見事に地区予選を突破、長野県大会への切符を手にするとともに最優秀賞を受賞しました。

普段の仕事とは違った一面をお届けしました。

12分団 363人の心意気! こちら富士見町消防団

平成23年度～平成24年度

消防団紹介

第2分団 (大平・松目・原の茶屋・富士見ヶ丘・希望ヶ丘)

団員数 23名 分団長／三井 正康 副分団長／三井 秀義

町民の皆さんへ

私たち、第2分団は4月より新入団員4名を加え総勢23名の分団員で活動しています。現在は、6月のポンフ操法大会に向けて朝・晩と熱の入った練習を行っています。

消防団活動におきましては、防災、防犯等、地域の皆様に安心していただけるよう、分団員一同、より一層努力していきたいと思いますので、消防団活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

新入
団員4名

ヨロシク
お願いします!



名取 龍馬



金井 浩太郎



伊藤 健一



三井 光貴

